

JURNALIS

Babinsa Kodim Pasangkayu Pastikan Alsintan Siap Operasional dengan Pemeriksaan Teliti

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ORG

Nov 19, 2024 - 11:44



Pasangkayu – Dalam upaya memastikan kesiapan operasional alat dan mesin pertanian (Alsintan) jenis traktor, Babinsa Koramil 02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, bersama anggota Kelompok Tani (Poktan) Perjuangan, Erwin, melaksanakan pemeriksaan menyeluruh di areal persawahan

Dusun Kampung Tengah, Desa Pangi, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu.

Selasa (19/11/2024)

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari dukungan TNI-AD terhadap peningkatan produktivitas pertanian di wilayah Kabupaten Pasangkayu. Babinsa Sertu Amiruddin menjelaskan pentingnya pemeriksaan traktor secara rutin sebelum digunakan di lapangan. "Kami ingin memastikan bahwa seluruh Alsintan dalam kondisi optimal, sehingga petani dapat bekerja dengan aman dan efisien. Pemeriksaan ini mencakup berbagai aspek teknis untuk mencegah gangguan operasional," ujarnya.

Adapun beberapa hal yang diperiksa meliputi kondisi mesin, sistem kelistrikan, roda atau track, pelumas dan oli, sistem pendingin, rem dan kopling, hingga keamanan umum. Selain itu, setiap baut, mur, dan sambungan diperiksa secara detail untuk memastikan tidak ada bagian yang longgar yang berpotensi membahayakan operator.

Anggota Poktan Perjuangan, Erwin, menyambut baik pendampingan ini. "Bantuan Babinsa sangat berarti bagi kami. Pemeriksaan ini memberikan rasa aman dan percaya diri saat kami mulai menggarap lahan menggunakan traktor," ungkapnya.

Kegiatan ini juga merupakan wujud nyata sinergi antara TNI-AD, khususnya Koramil 02 Bambalamotu, dengan para petani dalam mendukung program ketahanan pangan nasional. Dengan kehadiran Babinsa di tengah masyarakat, diharapkan sektor pertanian di Kecamatan Bambalamotu semakin berkembang, sehingga kesejahteraan petani dapat meningkat.

Pendampingan semacam ini menunjukkan peran aktif TNI dalam menjaga stabilitas pangan dan mendukung program pemerintah daerah. Babinsa Koramil 02 Bambalamotu memastikan akan terus hadir memberikan bantuan teknis dan moril bagi masyarakat, khususnya para petani di wilayah binaannya.